

Compte-rendu du Conseil Pastoral des Hautes Vallées du 03/12/24

1 Retour de la journée du 16/11

L'idée de cette journée était de clôturer cette année de la prière. Le thème était « Chanter c'est prier 2 fois ». Elle était ouverte à tous, pas seulement à celles et ceux intéressés par le chant. Une dizaine de personnes des paroisses du doyenné, intéressées par le chant ou non. Il a été ajouté la présentation de l'action concrète de chaque paroisse dans le cadre de la Mission Altitude

La journée a eu différents moments :

- Une conférence très intéressante de Mme PINOT : « Le chant espace de prières » (disponible sur le site du diocèse ?).
- Une messe animée par les petits chanteurs des Hautes Alpes : regret de ne pas les avoir plus entendus.
- 3 types d'ateliers sur le thème ont été proposés 1 pour les jeunes, 1 pour les plus initiés aux chants, 1 pour ceux qui aimeraient chanter.
- Projection d'une vidéo sur le BENIN, car Mgr Xavier MALE y est allé, ainsi que les Pères Yves Marie et Edouard. Ce film était formidable, la joie ressortait, avec la découverte de toutes les couleurs du BENIN.
- Présentation des actions des paroisses dans le cadre de Mission Altitude. Fin à 16h30 avec une prière.

Avis des participants

- Belle journée, très dense, avec l'intérêt de découvrir ce qu'on imagine les autres paroisses.

Un livret de tous les projets missionnaires paroissiaux a été fait et donné aux participants. Il est consultable également en paroisse et sur le site diocésain.

2 - Projet missionnaire pastoral de Paroisse : les avancés de nos priorités

1 Proposition sur l'accueil

- Constitution d'une équipe d'enfant pour accueillir aux célébrations, faire la quête, procession de communion. Equipe d'accueil lors des célébrations : également par des adultes. Considérer l'avant et l'après célébration.
- Développer les églises souvent ouvertes : sensibiliser au sens de la communauté. Proposition de sensibiliser par une histoire du lieu, une exposition sur le village, faire comprendre que si on ne fait rien risque de disparition de l'église.
- Revoir l'accueil paroissial.

2 - Quatre groupes de travail pour ces points :

1. L'équipe communication : Mahaut
2. L'équipe d'accueil lors des liturgies : Laure et Arlette
3. L'accueil sur le site de Ste Catherine : Noëlle
4. Accueil sur les lieux patrimoniaux : Mathieu (+Cyrille ?) (l'idée du sens du lieu, idée du culte, lieu où l'on peut prier, mettre en lumière. Voir avec les associations existantes, faire un livret..., Proposer un parcours catéchétique.)

3 - Préparation au mariage

Pour succéder à François et Hélène LACOMBE qui arrêtent leur service en fin d'année scolaire : 4 couples se sont saisis de l'enjeu ; l'idée est de créer un parcours. La prochaine rencontre de réflexion aura lieu le 2 février après-midi dans le cadre du « dimanche autrement » pour définir ce parcours que l'on présentera pour avis aux prêtres.

4 - L'aveug

- La crèche vivante au marché de Noël : le 22 décembre
- Messe des familles à la Collégiale : voir les enfants présents pour réaliser une animation
- Le 18/12 à 15h30 célébration et gouter pour les enfants du caté : inquiétude car c'est un mercredi...
- Une célébration pénitentielle : 18 décembre à 19h

5 - Groupes jeunes adultes

Célibataires ou jeunes catéchumènes. P. Mathieu propose un ciné-club mais il faut qu'il soit adressé à ce public précis afin qu'il puisse trouver leur place.

6 - Création d'un groupe alpha

Proposé par P. Mathieu, inspiré par le témoignage du père Eric de Guillestre.

Un groupe alpha est un cycle pour ceux qui sont un peu loin le but est une catéchèse fondamentale, une initiation à la prière, à la vie communautaire. Un palier entre rien et les « dimanche autrement ». Cf. pour les jeunes mariés...

Prochains conseils pastoraux : 9 janvier 2025 et 4 février à 19h30